
REQUERIMENTO
Nº 209/2007

                                                      “Solicita Informações do Executivo 
com relação à locação de carros.”

Senhor Presidente,
Senhor Vereadores,

              Considerando que este Vereador recebeu uma denúncia, referente a utilização  
de carros locados pela Secretaria de Meio Ambiente (SEMAN) na San Marino Veículos;

     Considerando que, conforme denúncia, a Semam recebe no início do mês uma 
verba de adiantamento para custos de pequenas manutenções e, que as prestações de 
contas vem sendo feitas com notas da locadora acima mencionada;

              Considerando que é dever desta Casa fiscalizar o poder Executivo, uma vez que 
a  utilização  de   carros  locados  pela  Administração  passada  gerou  uma  série  de 
denúncias;

É que:

                Requeiro, nos termos regimentais em vigor seja oficiado ao Excelentíssimo Dr.  
Juan Manoel Pons Garcia – DD. Prefeito Municipal, o obséquio de prestar a este Poder 
Legislativo as seguintes informações:
                                 

a) Encaminhar cópia do inteiro teor do contrato entre Prefeitura e San Marino  
Veículos.

b) Cópia das prestações de contas da Secretaria de Meio Ambiente, notas de 
despesas, referente a verba de adiantamento do ano de 2007.

c) Quantos carros locados da San Marino existem?
d) Houve licitação?
e) Encaminhar  cópia  das  requisições  de  viagens  intermunicipais  realizadas 

em carros alugados pela Secretaria de Meio Ambiente.
f) Quem  é  o  responsável  pela  fiscalização  dos  gastos  da  verba  de 

adiantamento das Secretarias Municipais?

    
Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÂO  DOS 
SANTOS, 25 de junho de 2007.     

Valdeci Vicente do Amparo
Vereador
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